
Comissão aprova redução do mandato do .

Presidente da Câmara de vereadores
.

A Comissão de Legislação e Justiça aprovou mudanças no Regimento Interno da Câmara de Vereadores, fixando o

mandato da Mesa Diretora em 1 (um) ano, O Relator do Projeto, Vereador João Rosa (PSDB) frisou que "está de
acordo com o Princípio Constitucional da rotatividade dos postos de direção dos Legislativos", .

No parecer o Relator João Rosa explicou que "o Regimento Interno poderá ser modificado mediante Projeto-de
Resolução subscrito por, no mínimo, um terço (1/3), dos membros da Câmara deVereadores, conforme o previsto ne
seu Artigo'238.···

.
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EMBRACO faz Campanha
Natalina

Leite derruba Taxa da
CASANI

Balneãrío Barra do Sul, divulga Programação de Verão

Lei Getúlio Ferreira alerta para os Perigos do Álcool
Os bares e restaurentes de Joinville, a partir

de agora, terào de expor ao público freqüentador,
em local visível, cartaz com aviso sobre o limite
de consumo de bebidas alcoólicas, previsto-no
novo código de trânsito, com o seguinte teor:

"Se for dirigir. nao beba ou beba

moderadamente. Alertamos que o limite de

consumo permitido no Código de Trânsito

Brasileiro (Lei 9.503/97) para aqueles que
estiverem conduzindo veículos. é de 6 (seis)

.

decigramas de álcali por litro de sangue. o

correspondentea: A - Um copo e meio de bebida

SUPER
Dois EndereçDs:

fermentada (cerveja. vinho. etc): B- Uma dose
de bebida destilada (uísque. cachaça. vodca.
ele)

..

Esta lei, de autoria do Ver. Getúlio Ferreira

(Pf'L), aprovada pela Câmara de Vereadores,
acaba de ser sancionada pelo Prefeito Luiz

Henrique e publicada no Jornal do Município.
Segundo o yereador, esta medida se faz
necessária para que os motoristas que ingerem

. bebidas alcoólicas, reflitam sobre o perido que .

representa conduzir veículos sob o efeito do

álcool, que é uma droga muito perigosa, afeta

Pag; 8 I
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os reflexos, a visão e até a consciência, sendo
responsável por índice considerável nos

.acidentes de trânsito.
Getúlio Ferreira também entende que este

aviso, no local de consumo de bebidas,
funcionará como um alerta psicológico. '1';unca
é demais lembrar os limites do nosso organismo .:
Ainda mais quando está em jogo salvar vidas".

enfatiza. o vereador, esperando qu esta

determinação sirva para reduzir os acidentes que
geralmente resultam em mortes ou ferimentos
graves.

RCADO . SUPERMAX

Rua Max conn. No.: 1323 • América / Fone: (047) 422-4898
Av. Aívíno Hansen, No.:24 - Adhemar Garcia / Fone: (047) 422-4457
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O'Brasil de Cabeçapara.baixo
fi

Lendo os jornais percebe-se que o país Deixando as contas do Presidente FH
.... ,.grupo do Deputado eleito, Jaime Duarte

caminha de cabeça. para baixo. As ,nas Ilhas Cayman, e entrando 110S que defende)! eleição. de-Benjamim
'" denúncias que deveriam ser "".naturais" assuntos da Santa & Bela Catarina, o Ferreira Gomes e torce para haver um

. . ...

campanha eleitoral estouraram após absurdo da proposta do' Senador . rompimento político (lo'PSDB com o

dr':' 4 de outubro.' Acusam o Agripino Maia (PFL) de liberar os RS Prefeito. o grupo. deJaime Duarte está
envolvimento do Presidente Fernando 400 milhões bloqueados pelo Senado, ' alinhadoaos interessesde Florianópolis,
'Henrique em participar de empresas nas após. o término do mandato do que deseja ,o rompimento com Luiz

. Ilhas Cayman, reduto fiscal do mundo. Governador Paulo Afonso Vieira
'

Henrique e aproximação com o· PFL e

A história começou com Paulo Maluf (P1:vfDB). Bem antes das eleições PPB �·s()nhando comuma vitória rumo

oferecendo todo material para. o Lula, muitos funcionários', político e a·' a Prefeitura no anoz .. 000. Se isto
do 'Partido dos Trabalhadores. se comunidade catarinense já falava sobre

�
acontecer os integrantesedo=PâDfs

aceitasse, com certeza iria prejudicar a esta possibilidade. Por trás de tudo isso, . poderão -obter bons cargos na'

vitória de maio' Covas, do PSOB; o forte'esquema PPBIPFL. administração-estadual, além .do. sonho .

também de. envolvimentos não' 'OeditorialdoJomalANotiçia,em14! depr�sidiraAssembléia'Legislativade
.

confirmados nesta trama. No meio do 11/98, na' sua página 2, diz em certo .: Santa Catarina,
. tiroteio p candidato do PPS,' Ciro trecho desua avaliação: "Se tal medida" O'país.caminha-de cabeça pára baíxo.. .

Gomes. Com um arsenal de criticas bem se efetivar, trata-se de um, a-cinte à a para dizer que não falamos de flores,
.

preparado, acusa o Governo Federal de opinião pública.' Funcionaria ainda' .Joinville promove até o. dia 23 de

forjar os documentos ,desviando. as como uma absolvição direta e integral Novembro, a 60' Festa das-Flores, com

im;,estigações. de todas as acusações assacadas contra·
.'

um ótimo visual na Expoville. Para
O Presidente reeleito FHC acusa de o Governador Paulo Afonso"._....... . àqueles. de .cabeça, quente com tanta

farsantes e irrita-se com o dossiê Em Joinville a crise está direcionada." confusão política, um momento de rara
envolvendo amigos. como o já falecido ,a situação precária do Hospital beleza, desconrração.-com o· perfume
Sétgio Motta." Montagem' reles,

.

Municipal São José. A classe médica suave de muitas flores.

malfeita, feita pôr farsantes, falsários,
. demonstrando sua força' pêlos, Um ótimo.memento atézâegundafeira,

alguns reaparecendo, pessoas que o
- bastidores/com seu lobby organizado . dia 23c de novembro.

.

Brasil custou a expulsar da. política", . impediu a indicação da IrmãRosina

reagiu indignado' o,'presidente .em .
Moritz Silveira, para importante cargo '

entrevista Para um .grupo de repórteres no "São Zequinha", O executivo
na semána passada no Rio de Janeiro. munícipalpreferiu uma solução caseira.
Insinuou que tudo isso pode estásendo �

. Com modificações em sua estrutura

. ,articulado pelo ex-Presidente Fernando ,:{
.

admini strariva; o novo grupo de,

Collor, deposto do cargo -em 92.
.

gerenciamento do São José, é formado ..

Entrando na' dança e engrossando as pelo Vice-Prefeito Henrique Loyola,
especulações, o candidato doPartido dos ,além de s�.cretários municipais,.'
Trabalhadores, Luiz ·Inácio Lula ..da' empresários' e representantes· da

. Silva, adiantou que a PoliCia Federal . comunidade. O diretor clínico, ocupa .

deveria ouvir Paulo Maluf e Lafayete cargo honorífico, 'Sem remuneração
Coutinho. "Fui procurado pelo Lafayete . financeira. Com dívidas que chegam
Coutinho para fazer a' denúncia da. perto de R$ J'milhões"o São José luta , i�

existência desta conta bancária que .. para não ficar intefIlaqo na sua UTI. .'
pertenceria ao Presidente FHC. ao O Prefeitoí �uiz Henrique entra-no .

Governador ;Mario . Covas, aoMinistro
.

período pré ,natalino, preocupado coin
'

da.Saúde, José Serra, e ao Ministro das . ri crise que se instalou no PSDB, partido
Comunicações, já falecido, Sérgio primo irmão do PMDB e que, dá

.

Motta. Eles queriam usara PTpara fazer sustentação ao Governo Municipal.
. a denúncia antes- das eleições para o Agora, com doi s . presidentes,
Maluf derrubar o Covas, mas, o PT não Benjamim Ferreira Gomes e Oscar
se presta a isso. Após as eleições o Hildebrand, esta agremiação política
assuntoveio á tona pormeio 'da imprensa poderá sofrer intervenção. Se 'isto

.

e eu acho a coisa séria., completou Lula. acontecer, com certeza vai beneficiar o

i·
I

.
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"Fale com o Mueller' cria elo de comunicação ''\. Coincidência
I
(' "' •

entre cliente 'e shopping Recentemente Ul!l veículo de uma

.
O Shopping Mueller implantou o "Fale com o Mueller", um casal de autoridade militar localfoi afanado� .

comunicação entre cliente, lojistas e a administração do empreendimento. Os c .. Investigaram até a' exaustão,

clientes podem deixar SUélS sujestões, críticas e idéias sobre a estrutura, Chegarama seguinte conclusão;Num
atendimento e serviçosque o shopping e suas operações oferecem, preenchendo' 'grupo:de'JO veículos roubados, pelo
.urn formulário no balcão de informações localizado no lo. piso. menos oito tinha 'passado pelamesma

oficinamecânica..
Todos recebem uma resposta através de carta pelo Departamento de Mar-'

" keting do Mueller, uma espécie de prestação de contas aos seus clientes. Todocuidado é-pouco.

FUTSAL
'Os clubes participantes da fase final do
Futsal. Catarinensel98 já são conhecidos.
AD Colegial, �B Joinville, Rio do Sul,'
União São Marços (Caçador).
,A disputa programada para daqui a 40

dias e serão realizados.f-ê-jcgos e um
.

qiadrangular final.'
.

Karla na Seleção
Karla Heidmann, é a única càtarinense

convocada para participar da SeleçãoBrasi
leira de basquete infanto-juvenil. Participa
da equipe da Universidade do Sul, Tubarão.
Tem 16 anos e é ótima na função de lateral.
De 23 a 28 deste mês participa do Campeo
nato Sulamericano a ser disputado no Peru.

Passando fome]"
Os jogadores da equipe do Marcílio Dias,
há seis meses sem receber seus salários. Em
recente jogo na cidade. de Fraiburgo, a

metade .do. time não viajou em sinal de

protesto. Quem foi perdeu.
Fraiburgovenceu por uma zero .em parti
da pelo Campeonato da Segunda Divisão.

Miss Santa Catarina
Não vamos só falar de esportes, Para

muitos a safra de meninas do Miss Santa
catarina 99, não estava lá essas coisas. A
Comissão Julgadora teve muito trabalho,
MO pela beleza estonteante, muito pelo
contrário.
Venceu Michelle Gonçalves de Souza,

Miss São José. Uma bonita festa foi
realizada.

Mais gente
Se 'a direção do JEC cobrar um ingresso .

mais barato, terá p.elo menos mais gente
no estádio. Muitos reclamaq:t do preço de .

10 reais com acesso a ai\quibancada
descoberta, Se no último jogo tivemos 5

mil torcedores, ao preço.de S reais teremos
. dei mil, com a mesma renda.

'

. Xuxa, O melhor
\ . o nadador catarinense Fernando

,

Scherer, o popular Xuxa foi eleito o me
lhor nadador do ano de 98. O titulo foi

conferido por revistas especializadas em
natação e Xuxa recebeu 24,3% dos.votos. .

'. Joguinhos -em jaraguá ,

O'prefeito Geraldo,Weminghaus se

comprometeu a sediar os Joguinhos
Abertos de 99.' Assinou -ontem :a

cartilha de compromissos.

Anteciparam
No ótimo Aldeia Universal, no

. 'Shopping :Mueller,. a lista .dos anjos,
uma espécie .de

.

tributo àqueles que
gostavam da noite. Uma relação de
nomes conhecidos de Joinvílle e de

.

outrasplacas. Incluíram o nome do 'ex
Vereador Ulysses Tavares Lopes, que
está "vivinho da silvaJ$ morando em

São Paulo.
'

.

Horácio Braun e Curt Ness

promoverão.em breve, a lista de espera.
Terá uma relação da turma que gostá

. 'de uin cuba e com um pé na cova,

esperando um chamado divino. Esta
vai daro que falar... Vai sair em breve.
Coisas <lo Horácio edoCurt que-certa- .

. mente.estarão puxando: a fila, Será?

-

BOGOTUR - TRAN,SPORTE &·.TURISMO·
PASSAGENSAEREAS rEXCURSÕES- -�-�'l- .

�

PACOTES: .

PACOTES TURISTlCOS COMPLETOS,INCLUINDO TRANSPORfE5. IITURíSTICOS, HOTEL. ALlMErAÇÃO E LAZEJ(.
.

. JNACIONAIS & . I PREÇOS ESPECIAIS PA� GRUPOS

. I
INTERNACIONAIS I

��---

PASSAGENS RODOVIÁRIAS • aOGOTURJ PLUMA! REUNIDASI "REAll SANTO. ANJO
�

�BOGOTlIB • AK'êl1cil! de TurismiJ .. TeL: (041) 493-9205 • Bll8 Dona Fnll1cisC8,'No.: 114 .. Jokn1JJ4/Sl}
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



4 Hora H - 20 de Novembro de 1998

Douat será Patrono da

60a. Festa das Flores
o� empresário Osvaldo Moreira Douat

, foi Convidado e aceitou ser o patrono da

90' Festa das Flores. que acontecera em

Joinville de 13 a 23 de Novembro, na
Expoville. Douat que é presidente da

Federação das Indústrias de, Santa
Catarina > FIESe e da DOUAT Com

panhia Textil e Metal.mecânica, ao falar
"

sobre o convite disse "para mim é uma

honra. pois a Festa das Flores é o símbolo
vivo do trabalho joinvilense ,.e do amor

de Sua gente pela arte e pela cultura".
Para Douat, a reelização desse evento

merece um destaque.importante. "Cada
vez mais Joinville vem se equipando-e
valorizando o turismo, com o

crescimento de hotéis, construção de

grandes centros para a realização de

eventos, como o Centreventos Cau
Hansen e a diversificaçêo "de passeios e

aumento de opções de lazer. A Festa das
Flores só vem otimizar essa nova.

tendência na cidade.
Formado em Direito e Administração

de Empresas, Douat começou sua

carreira profissional em 1958, como
funcionaria do Banco do BrasiL Em 66.
assumiu a direção administrativa da

Metalúrgica Douat e foi membro das
diretorias da Escola Técnica Tupy e do
Sindicato das IndustriasMetalúrgicas e dó

. Material Elétrico de Joinville. Também já
presidiu aCelesc de 71 a 75 e a Associação
Comerciare Industrial deJoinville, de 76
a.18.

Como patrono Douar ,pretende,
acompanhar todas as-atividades do
evento. "Quero integrar-me ao máximo
com a Festa das Flores, �esde a

solenidade de abertura", comenta.

Segundo ele, na década de 40, quando
'seu pai, Arnaldo Moreira Douat era
prefeito da cidade, «naquela época era

visível perceber como a Festa -das Flores
'

estava inserida na·comunidade Vamos
trabalhar para que esta .seja tuna das'
metas desse ano, buscar cada-vez mais à

participação de todos".
I

I
I,

Projeto de Getúlio Ferreira
institui programa de

cidadania nas escolas
Projeto de Lei do Vereador Getúlio.

Ferreira (PFL), institui na Rede Municipal
de Ensino, o "Programa de Educação de

Noções de Direitos Humanos, Cidadania e

dos Direitos da Criança e do Adolescente".
O objetivo é conscientizar os alunos sobre
os di reitos e deveres que en vol vem a

questão da cidadania.
Getúlio Ferreira entende que, tã�

im portan te quanto o estudo da Matemática
ou da Geografia, é o conhecimento das

noções básicas sobre ouniverso humano que
enfrentamos no dia-a-dia. �'É importante 'que
as crianças.e os adolescentes saibam que
existem leis, regras.de convivência social,
aplicação dobom senso, direitos e deveres",
ilustra o parlamentar.

, I

I
I

I '

I
j
"

Getúlio Ferreira quer testes

obrigatórios de visão e audição
para alunos da Rede Municipal
de Ensino
FcM aprovado pela Câmara de vereadores,
Projeto de Lei do VereadorGetúlio Ferreira

(PFL), tomando obrigatório a realização de
, testes de acuidade visual e auditiva, todos
os anos, para os estudantes da Rede Mu

nicipal de Ensino. Os alunos que
apresentarem estes distúrbios serão
encaminhados aos serviços de saúde do

município, mediante autorização dos pais.
O projeto agora só depende da aprovação
do Prefeito LuizHenriqueda Silveira para

,

se transformar em LeiMunicipal.
SegundoGetúlio Ferreira, estes casos são
mais comuns do que se imagina. Namaioria
das vezes, devido às dificuldade para ouvir
ou enxergar, a criança acaba perdendo o in-'
teresse pelos estudos e' não ·conse{5ue
acompanhar o ritmo dos demais colegas.
Quanto' mai s cedo o probl ema for

localizado, melhor será o aproveitamento
do aluno na sala de aula. Além disso, através
desses exames básicos,muitas doenças que
poderiam se tomar graves com o passar dos

anos, seriam detectadas e tratadas a tempo,
garante o vereador.

[ .

,

I

7'ar/icipe. em Xovembro da 60a.. gesta das. ?Io�es
Na ExpovilJe, commuitas atrações•.�--------------------------------------�----------------------��--�------------------------�

Rotary homenageará
Radialista

.

o Rotary Clube Joinville Norte homenageará
o segmento do setor de comunicação social de
Joinville. Será durante um jantar festivo
marcado para o dia 25 de Novembro, na sede

, da Associação Atlética Banco do Brasil,
quando bcmenageará o radialista José EH

Francisco, Presidente do Sindicato dos
Radialistas Proflssionais do NortelNordeste de
Santa Catarina.
A ínfcrmaçâc foi dado pejos diretores do

Rotary, Ricardo Koek, Tarcisio Kock e.Antênio
José Salles.

Gincana da EMBRACO
\

Beneficia Famílias Carentes
Duas toneladas de aÍ\mentos nào perecíveis e
cerca de 19 mil peças de roupas e calçados
serão distribuídos às famílias carente de
Joinville .. A arrecedaçãc é resultado da I'
Oincana CCQ da Empresa Brasileiro de

compressores - EMBRAtO, realiuda dia 16

de outubro, encerrando dia 7 de novembro.
A festa de confraternizaçào reuniu mais de

500 funcionários e familiares na Associação
Desportiva Embraco. A equipe campeã da

gincana foi Furacào PW. obtendo 30 .570

'pontos. ,

Entre as tarefas que tiveram de cumprir,
destaca-se a l'ioaçào de mais de 30 litros, de

sangue doados por 6,1 funcionários da empresa
'ao Hospital Dona Helena. Pelo sucesso da

promoção, 0.5 organizadores garantem
que 'no próximo. ano será realizada a

segunda edição da gincana dos grupos
de CCQ, Superação, entre outros.

.

Pacientes da 3a. Idade tem
direito a acompanhante
o Prefeito Luiz Henrique sancionou a Lei
No. 3.814 de autoria do Vereador Getúlio
Ferreira (PFL), que permite a presença de
O 1 (um) acompanhante para pacientes de'
terceira idade, com idade igualou supe
rior a 60 (sessenta anos), internados-em

,

Hospitais da Rede PúblicaMunicipal du
-rante o periodo de.internação.
O acompanhante poderá permanecer ao
lado do paciente, das 06:00 às 18:00 Horas;
levando assim mais conforto e segurança

buscando sua franca recuperação.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"

o Sonho de Carlito
Nem bem assumiu o cargo de deputado

federal pelo PT, CarlitoMerss anuncia asua
. pretensão de ser candidato a prefeito no ano

2.000. Será melhor, se a Câmara Federal

��( revo�ar o dispositivo de reeleição para
��';". prefeitos.

, Com LHS fora do páreo, a disputa ficaria
'interessante entre Carlito e Eni Voltolini.

,

Carlito sonha com a rearticulção da Frente

Popular reunindo PT!PDT. O PDr está nas
.

mãos de João Fachini, ex-PT e coligado com
, o PMDB na prefeitura. Além disso, o único
vereador do POI, Osvaldo Henrique Darú,
avisa que tem "alergia politica" em relação

. ao PT.
'

Sem cartão
Inimigo número um do estacionamento

rotativo, o Vereador Getúlio Ferreira (PFL)
brigando para liberação do pagamento de
veículos de turismo estacionados em frente

.

,

aos.museus, Casa daCultura, galeria de artes.
O executivo estuda esta possibilidade.
Os hotéis querem o m�o tratamento.

Crise no Comércio
As Lojas Colombo (Rua XV), Arapuã

(JoãoColin eNove deMarçojjáfecbaram
suas unidades nestes locais. A próxima
será a LOja Fretta, da RuaNove deMarço.
Encerra suas atividades no final do mês
de Novembro. A gerência já anunciou a

sua decisão, ao.Sindicato dos Empregados
no Comércio de Joinville.

,

A crise em plena época natalina.

Transporte Coletivo tem
.esse nome .

·GIDION

.. cSegurança ,.; Que/ir/a'tl!! ..

!Profissionais GOllipelenles

Transporte e Turismo
.

GIDION

Rl1Il COPIlCilbaJ:18'"
Tele/one: (H7) 43fP2111

.;.

, Sem Segurança
o prédio onde hoje' funciona a Câmara de

.

Vereadores de loinville, sem segurança.
Localizado no andar superior do Prédio- Besc,
da Nove de Março, têm apenas uma saída. Em
caso de incêndio, muita complicação. O
presidente João Luiz Sdrigotti destaca vários .

problemas, na estruturá do prédio. Por isso vai
transferir o POder legislativo para o belíssimo
prédio do Banco do Brasil, na Luiz Niemeyer.
Lá todos terão mais' coaforto e condições de
trabalho.
JLS tomou a decisão mais que correta.

A cansada SantaCatarina
A zona Sul de Joinville é o patinho feio da
aluai administração. Rua Monsenhor
Gercino, Rua São Paulo e Santa Catarina
estão horrorosas. Agora, o IPPtJJ termina um
projeto de embelezamento da "Santa

-

Catarina" que liga Joinville peta região Sul
aos balneários da região.
Cansada, com um trãnsito'estrangulado, a

Santa Catarina deverá receber em breve
muitas melhorias . .9 semáforo na esquina
com a Rua Barra Velha. .receberá

,

benefícios.

Com a Caneta
João Luzia Duarte Ribeiro administra por 30
dias o município de Barra Velha, O titular,
Orlando Nogarolli vai descansar. alguns dias e
retorna a tempo de participar dos festejos de
mais um.aaiversário da cidade em & de

I

dez.e�bro.

·IHOT/3L
IGRACIOSAI· .

. '.'

1* fJlcono.heyranle '

j * Galé da :J!Can:hã
i .

'* .. C I"

I 7/(uilo onJ()4""/o
1* 71/endimen/o Xola lO

.

. * 0slaoionam enio. :Próprio,

Chegando�.hora
Se tudo correr bem, dia 15 de dezembro

poderá estar concluída a pavimentação da
SC-4.95 que dá acesso ao Balneário Barra
do SuL OPrefeito HenriqueManoel Borges
(p.MDB) disse recentemente que renunciaria
o mandato se em 98 a obra não estivesse

. concluída. Água tratada pelá Casan já tem

,na cidade.
.

É de ótima qualidade.
'

,

I
, I
I
, .

I
.

Alegria, Alegris.),
o primeiro casal da cidade, Luiz

. Henrique e Ivete Appel vibraram com o

espetáculo do Miss Santa Catarina 99,
no dia 14 de Novembro no belo
Centreventos Cau Hansen. O' casal
aplaudiu entusias-madamente -o

.

excelente grupo FAT FAMILY. Foi unia
.grande festa.

.'

L
Telefone: (041) 436-1700
Rua Graciosa; No.: 406

Bairro Guanabara

. Nossos Vereadores
_. Getúlie Ferreira 'ido ,·PFL quer que
50% da arrecadação da CPMF fique na

cidade.
"

- Luiz da Luz, vereador do PMDB,
oferecendo um prêmio de -2.:500 reais,
para quem der uma' pista- que leve a

localização do veículo Santana, preto,
'

de placas LYW 1179, roubado do páteo
.da Igreja Sagrado Coração de Jesus.
- Vilson' Renzettí quer que uma das
avenidas. de, Joinville seja .arborizadas
com ipês. São mais de 20 mil .árvores
plantadas na cidade.
- O Vereador Arlindo Leite presidente
da Comissão de Saúde, daCâmara, vem
.realizando um bom trabalho.

.1·Empreiteira . I
. Fortunato Ltda. I.

. "

.Jfá,anoJ pa.r/ic:ip�ú'JCf() tio I

fro(jre.sso de�in()j1Ie
...,

'Rua ..Wdê .NovembJ'õ_. 4190
TtHeíone: (IHi) 4334.$22
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'A Noite de Joinville Mudou ...

AGORA

AQUARI US BAR
* Shows .Espetaculares
* Música ao Vivo
* Ambiente Confortável
* Estacionamento Murado
* Vigil�ncia e Segurança

1

Segunda-feira à Sábado � A partir- das 21 horas.,
"Rua Guaíra, No.: 1890 -Aventureiro

Telefone: 974-2062 -

'-----..,..------------,��.__._-_..__._---------_.-'_---------__,

PORTO DE SÃo FRANCISCO DO SUL
O MELHOR PORTO NATURAL.DO SUL DO BRASIL

o POItO de São Francisco do Sul possui urna localização
privilegiada: está ao norte do Estado de Santa Catarina, 'R

apenas 45 quilómetros da BR 101, próximo aos mercados
consumidores do sul e sudeste do Brasil e dos demais países do
Mercosul. Além disso, possui ligação com o sistema nacional

de ferrovias e apresenta como alternativas o Aeroporto de

Navegantes, o de Joinville e um aeródromo em São Francisco

do Sul. Mas a localização não é

a sua única vantagem. Hoje é

considerado um dos mais eficientes do Brasil, com mão-de

obra especializada e elevado grau de automação:permitindo
alta rotatividade de cargas e navios, 24 horas por dia. Sua

capacidade de armazenamento é de 76.500 m', aléfu de um
:

pátio'de 50.000 mê pavimentado e iluminado e mais 4.000 m'

de área com 360 pontos de energia exclusivos para containers

frigoríficos, garantindo total qualidade no ,armazenamento e

transporte de mercadorias: Só" em 1996 foram movimentadas

mais de 3 milhões de toneladas geral de .cargae 100.000

TEU's. Por isso, se você pretende entrar neMercosul, utilize o

Porto de São Francisco <\0 Sul. Você vai estar entrando pela
porta da frente .

•
_001
-

Cons1nli"do um Estado d� QUQlidod�.

.

'ICIIJ'rAIIIA
DOS TUNSPOIInU

101....

o melhorporto natural
do Sul do Brasil. I
BA'280, Km O.

Fone: (047) 444-:0196/0200 Fax: 444-1599/0115

em caso de reclamação
7elefone:

PASSAGEIROS

Gidion:

(047) 436-211·1

Transtusa:

'(047) 435-3666
TRANSPORTANDO o I

,

I

PROGRESSO I
,

COM SEGURANCA I-

I

I

'-- . :_1o_ir_l�lle/SC . .J
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ducaçãojgarante
atendimento para-todas
.a�·criançasde7a14anos 6

No primeiro dia de .matrículas para
.

alunos novosno ensino fundamental ( 1 a.

.aSa.ssérie), o Secretário da-Educação e

Cultura, Sylvio Sniecikovski, -garantiu
que nenhuma criança .de 7 a 14 anos

ficará fora da escola por falta .de vagas ..
"Nas escolas em que a demanda for
.maior que a oferta, temos "de. procurar
alternativas para resolver a situação",
destacou o secretário.

. As matriculas para os alunos novos se

estenderão até o dia 3.0 deste-mês. Após
esta. data, a Secretaria da Educação terá
um balanço do crescimento de alunos,
na redemunicipal. No final de setembro,

.

estavam matriculados nas 82 escolas e ,

14 jardins 50.925 alunos, divididos en�
tre a pré-escola (4.274),. ensino funda
mental (37.366) e educação dejovens 'e
adultos (9.285). Os documentos

, necessários para a matricula sã,,:
" atesta�o de freqüência,' e xerox da
certidão de nascimento (tu -eartelra de
identidade.
A chefe da Divisão de Ensino, Maria
da GlÓ"i-ia FTólich:lembrou que, em

alguns casos, pode acontecer de o 3lWlO
não conseguir vaga na escola-em que o

pai deseja., ":Mas sem vaga, ele não
ficará", Entreas alternativas que a Secre
taria encontrou este ano para resolver a
situação, estão a implantação de turnos
intermediários e o oferecimento de
transporte gratuito até outras escolas
onde há disponibilidade de vagas.
O Secretário da Educação voltou a

lembrar que a matricula RãS escolas
.

municipais não podeestar.condicionada
à .contribuiçãô financeixa . para a

Associação de Pais-e Pr...,f�l)f"::'$,

Voluntários ajudam escola em dificuldades ,'v

A Escola Básica Adventista Vital Brasil,
localizada à Rua Praia Grande, 375, Bairro
Boa Vista, em Joinville, "está mobilizando a

comunidade para superar dificuldades
econômicas.
Atuando na formação básica do pré à 8a

. Série do 10. grau., a Vital Brasil foí fundada
em 1977. Com 247 alunos e instalada dentro
da Igreja, quando iniciou suas atividades, conta
atualmente com apenas 1S5 alunos, sendo que
a grande maioria destes são bolsistas. Agora
instalada em sedeprópria com 6 salas de aula,
uma biblioteca, secretaria, cantina, quadras de
esportes, salas para os professores e diretoria,
a Escola Vital Brasil, tem um déficit mensai
de R$ 2�5 mil aproximadamente.
Em reunião com pais e professores: os

representantesda Associação Catarinense das
Igrejas Adventistas do Sétimo Dia informam

que os cursos de 5a. a Sa. séries seriam
fechados, caso a escola não consiguesse
equilibrar suas contas.
"Num primeiro momento precisamos de 40

novos alunos matriculados para o ano letivo
de 1999", explica odete Garcia Pasold,
diretora da escola "Precisamosmuito do apoio
da comunidade"� conclama, Distribuição de

cartazes, folhetos e reuniões estão sendo
feitas para sensibilizar pais, alunos e

comunidade para matrícula. Empresários,
voluntários e professores concentram

esforços para ajuda financeira, Para que

-pudessem atingir um grande número de
membros da comunidade, a Escola Vital
Brasil buscou também apoio do Jornal O
Vizinho.

.

"Reconhecemos a importância e o carinho

que o jornal tem na comunidade, Assim,
.

mobilizamos alguns empresários do bairro e

.
outros que têm filhos na escola para viabilizar
uma edição especial do Jornal "O VIzinho"

atingindo 1 O mil domicílios da região", re
lata Aldo de Andrade, empresário da
Luminosos Andrade, e pai de aluno, que está

ajudando a escola, "Estamos felizes 'pormais
uma vez darmos nossa contribuição como

veículo
.

de comunicação social",
complementa Fábio Mazotto, Diretor
.Cornercial do Jornal "O VIzinho".
Interessados em colaborar com doações
ou bolsas de estudos às crianças carentes

devem contatar a escol� pelo Telefone:

(047) 434-1918 e falar com a Diretora
Odete.

- -- -

--Natal Luzãbreiclima natalino em Joinville .

Deixando a Zona Sul mais Perto de Você - APOIE ESTA INICL�T1VA

Joinville começou a viver o clima natalino
desde terça-feira passada, às 20:30 horas,
quando foi aberto .o "Natal Luz 98", A

cerimônia .aconteceu no Centreventos Cau

Hansen, onde o Papai Noel abriu as

festividades. A iniciativa conta com

investimentos da ordem.de RS 200 mil.
Joinville ficará com um aspecto totalmente
diferente com a abertura do "Natal Luz", É
que prédios e ruas terão a iluminação ligada

.

simultaneamente á abertura, que contará
com a presença do Prefeito LuizHenrique
da Silveira, entre outras autoridades,

Ao tocar dos sinos, o "Natal Luz" foi

,aberto oficialmente. Além de show
, pirotécnico, a noite de abertura a teve

apresentações do Coral do Colégio Elias,
Moreira, com 1500 vozes, e orquestra da
Escola de Música Villa Lobos, da Costa,
da Casa da Cultura. ,� importante que a

população prestigie a abertura, já que será,
uma festa muito bonita", lembrou Valmor
de Souza,
Promovido pelo Governo de Joinville,

através da Promotur e Fundação Cultural,
e Câmara de DirigentesLojistas (CDL), o
projeto é executado pelo segundo ano

consecutivo.

Uma comissão, presidida pelo empresário
Valmor Souza, é responsável pela decora
ção da cidade, A partir do dia 3 iniciamas

, atividades culturais nos bairros da cidade.

..

Rádio Comunitária

2lCanchesler ?gj(

.

I
I

Rua Santa Catarina, No.: 234$ .. .].o.A.»S/lI· Te)efeJ1e:'.{047),,43(i..:7411
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PROSAR já beneficiou 103 propriedades
Levando Qualidade de Vida para Area RUfa' .

Desde seu Iançamentc há um ano, o

Programa de SaneamentoRural (PROSAR).
já levou mai� qualidade.de vida para 103

.

propriedadee, beneficiando� pelomenos 442-

pessoas. Eoutras'180 estão cadastradas para
implantação de fessa e filtro aaeerébico. O
Sécretário de Agricultura eMeio Ambiente, .

Onévio Zabot, comenta que este programa .

objetiva a melhore das condíções sanitárias
no meio rural; conquistando um ambiente
saudável e melhor qualidade de vida. O
investimento do poder público chega a RS
194.556,00...
A pedagoga Iria Sa+ete Vicznevski,

responsável pelo Saneamento Rural. relata
que cerno a implantaçãõ do programa de

. saneamento rural vem despertando na

população do meio rural um interesse em

melhorar cada. 'vez mais as' condições
sanitárias de sua propriedad-e e melhorar as
captações de .gua para obter uma água -de
boa qualidade. ·'A população do meio rural

- de Joinville está receptivo ao programa
entenderam que estamos proporcionando
uma melhor qualidade de vi.da no meio ru

ral e conseqüentemente estamos garantindo
uma melhor qualidade de água paro todo o

município", garante.
'

Este trabalho vem sendo desenvolvido peja
SecretariaMun·icipal de Agricultura eMi\'jlO
Ambiente; Fundação 25deJutho, Secretaria
Distrital de Pirabeiraba ,e CAS.A.N. Para ela,
preservando o meio ambiente e a

contaminação dos rios, um dos beneficios
será 'a diminuição do ataque dos
Borrachudos; Além disso melhora as

condições sanitárias da propriedade e a

qualidade de vida. Esta qualidade de vida
pode ser medida com a redução de
consultas médicas e internações
hospttalares, garantia de água de boa

qualidade para a produção dos' produtos'
artesanais que geral agregação de renda e·

oferecem água potável e um ambiente

preservado aos turistas nas áreas de turismo·
rural. Nestes dois primeiros anos de
GOVerno o PROSAR· cornprou 600

'. conjuntos de fossas séptica. e, filtro
anaeróbico para o tratamento de esgoto
doméstico. instalou em 103 propriedades
e vem fazendo reuniões de esclarecunentc •
com as comunidades.

;

Outra atividade. essencial é a coleta e

análise de água consumida. Foram feitas
191 coletas para exame bacterielógico. Iria
Salete conta que o PROSAR faz ainda
melhoramento de captações de água e

Educação Ambiental com palestras sobre

erganização cia propriedade rural. qualidade ..

da água e tratamento e esgoto,

. l":fetlls do PROSAR
1 .. Implantação do sistema de tratamento
de esgoto doméstico através de, 600 fossas

sépticas e filtros anaeróbicos;
.

2· Cadastramento das propriedades para a

instalação da fossa s.éptk-a e filp·c
aneerôbico,
3.. Reuniões' comunitárias para
esclarecimentos sobre: o PR.O��
4- Acompanham�to técnico na insmlaçlQ
das fossas e fihl'os;
'co Análise de ág"a de .consumo nos

parâmetros bacteriológicos�
...6-Orientação na limpeza·e desinfecçio dos

poços e caixas dfá�
.

7· Orientação e melhoramento das

captações de água de consumo no m�� ru

ral,
8- Aplicação' da Educação Ambie�tru nas

escolas, associações demoradores e grupos
de educação social;
9· Orientação e desenvolvimeetc de

.

esterqueira�.o� dos dejêtôs dos
animais;
1 o.. Promoveruma'campamuu��no
final do lixo.

.

INVESTIMENTOS·
.

.

Compt'1l das fossas e filtro .:

Fudação 25.de Julho: RS /45.740,00
Instalação de 103 conjuntos ..

SOS Nascentes: RS J6.874,OO
Coastração de caiu de tratam,oto de

água ,por zona de raízes •

Fundação 25 de Julho: R.$ 482,00
Análise de água/CASAN ..

Fundação 25 de Julho: RS 11.46(1,00
TOTAL:B$ 194MB,DO

Cai a vetgonhosa taxa de religação da CASAN .

"Parece que a coisa funciona mesmo é
·sob pressão" ..A declaração foi dada pelo
Ver. Arlindo Leite, Líder da Bancada do
PPB, referindo-se a taxa de RS 41,00
para religação de água aos usuários da
CASAN que atrasam seus débitos. O
vereador foi autor da moção 133 de 14 .

de outubro último, na qual manifes-tou
sua total indignação. condenando \) valor

. abusivo pela' cobrança de tal taxa. Na
moção ele afirma que "se existe atraso é
porque existe motivo e hoje o principal
é o .desernprego que impede. P'
trabalhador de pagar em dia suas

obrigações e por isso é punido severa .. '.

.

mente e entra nó roll dos inadímpleates", '

.

O vereador afuma que se não houvesse

. manifestação, a taxa, cujo valor é
muitas vezes superior ao débito, a

mesma continuaria a ser cobrada

.
normalmente, reconhecendo o papel
importante dosmeios de comunicação.
Na moção encaminhada fi CASA.'N (1

vereador afuma que "vivemos num país.
pobre onde nem todos estão no mercado
de trabalho, mas tod9s tem que pagar
suas obrigações em dia. Sem reclamar
o usuário paga, muitas vezes não tem

nem mesmo o fornecimento de' forma
regular, nem direito a desconto quando
fica sem água. A taxa de religaçêo é

ve�gonhosa,. além de parcelamentos,
multas, etc", .'

.

Por outro .lado o vereador está

.

questionando a. empresa que vem

fazendo ligações a novos usuários sem'
garantia de' que irá fornecer o 'produto
no próximo verão. Para o vereador vai

. .

faltar água, pois as obras de captação
. tão apregoadas não tem pr.a-l;ü'par& sua

conclusão, Pelo que se sabe �i& f�itas
ó •

'�OO t· :;:;. I ".
. •. ,

.

maIS oe ,j llgaçveS'mes� ro&.���uem
garante. que a água não vai f>odtm, �af.tâ$
li CASAN não garante fornec.im.�uto,
'pois sua maior preocupeçãe ê e de
cobrar faturas. Devrsía a. população
exigir' da empresa essa ganmtia»�
A suspensão do' ruto valor de taxa de

religação fbi suspensa JlO dià d� (10/11)
por resolução' d.�dimori� tia;e�
segundo se ap�u;

. .
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SE�1PRE COM ÓT-IMO.PREÇO'

Balneário Barra do Sul

'Programação Verão. da Barra 98/99
Dia 19/12/98 - Abertura Verão da Barra
Dia 24/12/98 _ Atividade de Natal e Premiação Natal Iluminado -

Local: Prefeimra.Municípal- Início 15:00 Horas
.

Dia 31/12/98 - Reveillon na Praia - Local: Boca da Barra

Início: 23 :00 Horas

,

,

Dia 03/01199, - lnício do Projeto Verão com Ginástica na Praia, Escultura na

"�;; Areia, Taça"Vice-Prefeito Lucival de .Souza de Futsal/ Taça Prefeito Henrique
'Manoel Borges,de Futebol de Areia
Dia 03/01199 _ Ginástica na Praia - Horário às'09:00 Horas da.manhã e 18:00

Horas - Local: Boca da Barra ,

Dia 05/01199 -,Semana do Município
Dia 09/01199 _ Comemoração do VII Aniversário doMunicípio PraçaManoel
��

.

- Dia 09/0.1I99 -' Mini Maratona - Cidade Balneário Barra do Sul, Largada SC

495, 10:00 Horas

Dia 23/01l99 - Garota Verão - Promoção RBS/TV - Local: Danceteria

Califórnia

/ A partir de, 03/01199 até 07 /02/99� serão desenvolvidas as seguintes atividades i

de_quinta a domingo ginástica na praia local Boca da,Barra período matutino

e vespertino.
Sextas e sábados até o final de fevereiro a noite jogos de futsaI na Quadra de

Esportes, Manoel Ferreira.
Doniingos até o final de -fevereiro no período matutino e vespertino futebol

.

-

-

\
de areia na Boca da Barra.
Sextas e sábados, janeiro e março será desenvolvido o circuito de surf

promoção ASB (Associação de Soo de Balneário Barra do Sul) e .Secretaria
de Turismo. _ De 1.2 a J 6 de fevereiro Carnaval na Boca ao ar livre.

Dia 16/98,Cai-nasurfcom a participação-de surfistas fantasiados.

Funcionários.da '

Embraco iniciaram

Campanha-de Natal
Com o tema "Seja Papai Noel. Patilhe o na

tal" os funcionários da Empresa Brasileira de

Compressores - EMBRACO, iniciaram na

segunda-feira que passou n 6/ II), a

Campanha de Natal. Até 12.de dezembro
estarão -sendo arrecadados brinquedos e

alimentosnão-perecíveis que serão doados às
famílias carentes de Joinville,
Simultaneamente, o grupo de teatro

EMBRACO fará um trabalho de
'.

conscientização junto às comunidades que
serão beneficiadas apresentando performances
que tratam dos cinco sensos - utilizeção,
ordenação, limpeza, asseio e autodisciplino,
que compõem o Programa 5S.
Funcionários daMatriz, Fundição (instalada

- rioDistrito dePirabeiraba) eUnidade Itaiópolis
irão depositar suas doações em contêineres,
distribuídos em diferentes locais da empresa,
O Coordenador Geral da Campanhe, Sérgio.
Silva, espera-a colaboração de todos e aposta
na repetição do sucesso: verificado no ano

passado, quando foram beneficiadas três mil

crianças de.Joinville e 38 famílias de ltaiópolis..

Decoração de Nataldo Mueller
será inaugurada dia ,.19/11
A inauguração da decoração denatal do Shop
pingMuellerestáprogramadaparao.dia _l9 de
novembro, O tema principal destesano será
"Anjos",
Além da decoração, haverá muitas

atrações artísticas e de lazer:na programação
natalina do Mueller.

Av. São Froncj���? Sul - Balneário _Barra do Sul - Fone: (041) 448-1 072
I
,)

O'·MElHOR DA BARRA DO SUL'
.'

RE.STAURANTE E LANCHONETE';·DO,��,BIO?-'-,

. i

,.... ;'

FILES - CAMARAO - CARNES - PETISCOS DE VARIOS TIPOS

, -

I
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Melhorias nas, Ruas da
.

Zona SuL
o Vereador Waldemar Schulz (PMDB)

solicitando asfaltamento em blocos nas Ruas

.
lcaraí, Ipanema, lrani, Ilhéus, Major Vieira,

.

\1aravilha, Luiz Alves, MajorGercino, São José
dó Cerrito com a Rua São Paulo, todas
localizadas no bairro Floresta.

. Segundo o Vereador Mazinho, são "ruas.

cinqüentenárias que precisam urgentemente'
festas melhorias".

Profipopede' construção de

unla Galeria . '.

Com apoio da Associação de Moradores do
Bairro Profipo, o Vereàdor' Ademir Machado
(PMDB) pedindo ao prefeito a construção de
uma galeria para acabar com o esgoto a céu
a berto, que passa nos fundos da Igreja São
Cristovão. No local funciona uma coz.inha
comunitária que dá assistência a mais de 100

.

crianças carentes da comunidade.
O Vereador Ademir alega que esta situação

acarreta problemas com de saúde pública,
facilitando a proliferação de ratos e outros

animais pestilentos.

Câmara rejeita divulgação
da Lista de 'Devedores

Impostos
.

A Câmara rejeitou projeto de lei de 'autoria
do Vereador Francisco de Assis (PT) que

. pretendia divulgar uma listagem com os

nomes dos maiores devedores de impostos'
municipais, como IPTU, ISS e outros.

O parecer da Comissão de Legislação e

Justiça foi contrário a este projeto, por'
entender que os Artigos 198 e· 1 99 do
Código Tributário impedem este tipo de

divulgação. Segundo o relator deste

projeto, Vereador Dioclésio Maia Marcos
(PSD) autoridades e funcionários. podem
responder criminalmente pela violação desse
dever.

.

O Código Tributário Nacional impede a

divulgação de informações sobre a situação
econômica ou financeira do contribuinte •.
o que toma o projeto Ilegal.

Coleta de Lixo
o Vereador Getúlio Ferreira quer que a

Prefeitura encontreuma solução.para não
haver interrupção da coleta do lixo, como
vem ocorrendo nas últimas semanas.

Jornal da Câmara
Praça dos Ipês
A Secretaria de Agricultura e Meio-Ambiente

d�verá realizar estudos no sentido dedotar uma

praça ou uma àvenida urbanizadas basicamente
com árvores de ipês amarelos.

I

O pedido está seido feito pelo Vereador VIlson
João Renzetti (PPB) e citou que algumas

. cidades como Uberlândia, Curitiba, Campinas,
já adotaram o ipê como a flor símbolo de seus

municípios. '.

A artista plástica Yoko Ono, viúva do ex

Beatles, John Lennon, ao visitar o Brasil
recentemente pLantou uma muda de ipê,
chamando-a de Planta da Solidariedade.
Em Joinville existem 20 mi! árvores florindo

nesta época do ano.

.Recuperação de Ruas
o 'Vereador Ademir 'Machado (PMDB)

quer com urgência patrolamento e ensai
bramento das Ruas Patos de Minas, Cidade
deMaranguapes, Cidade de Iguatú, Cidade
Moçoró, Cidade Urutai, Cidade Vera Cruz,
todas localizadas no Bairro Profipo.

Recuperação de Telas
. Conserto da tela de proteção do Colégio

.

Gertrudes Beríta da Costa, localizada entre

o campo de futebol e o colégio, no Bairro
Petrópolis. A reivindicação foi apresentada
pelo Vereador José Vilson (PSDB),.
atendendo solicitação da Associação de
Moradores.

Estacionamento-Rotativo
O Vereador Getúlio Ferreira está ,.

solicitando a isenção de pagamento do
.

estacionamento rotativo de ônibus e outros
.

veículos de turismo, quando estacionados
em frente ao Museu Nacional de Imigração

.

e Colonização, Catedral Diocesana, Casa
da Cultura,

.

Galeria Municipal.de Artes,
todos os estabelecimentos localizados. na
.'

.

área central da cidade ..

CPMF no Município
Se depender do Vere�dor, Getúlio Ferreira .

(PfL), pelo menos 5,0% das arrecadações da
CPMF ficarão no município. Disse que o valor
enviado pelo Governo Federal não é o suficiente
e tem' certeza que este dinheiro dificilmente

. .

retorna ao município arrecadador. '

.

. Entende que o Governo Federal deverá .

discutir com os prefeitos por ocasião. do
lançamento do novo pacote fiscal.

Abertura da Rua São. Paulo
volta .ser -discutida
Executar o 'projeto de abertura da Rua São

Paulo entre os trechos daRua Barra Velha e

Dona Cezarina. O pedido é do Vereador
Mazinho Schulz, do PMDB. Afirmou que
este projeto tem como objetivo desafogar 'o
trânsito daRua Santa Catarina 'que hoje está

.

com um trafego muito intenso.
Solicitou também redutores de veloc:idade no
Trevo.do KM 4, no Bairro Santa Catarina,

Mais Telefone público
o Vereador Jo�é Evaristo Heck, do PT,

solicitando à Telesc, a instaaalação de um

telefone público na Rua Ponte Serrada,
próximo do número 71 7..

. Reivindicou ainda a realização da Operação
'Tapa-Buracos na Rua Papa João 23- e

patrolamento das ruas Angra dos Reis e Nova
Esperança, no Jardim Iririú.

Mais ônibus no período da
noite
o Vereador Francisco de Assis, do Partido

dos Trabalhadores, reivindicandomais ônibus
no período noturno,' entre às 22 horas e 23

.

horas 3� minutos, para beneficiar estudantes
e trabalhadores de nosso .municipio. Os
passageiros neste período são obrigados a

ficar mais de 45 minutos na fila pela
condução. Assis lembra. que muitos
estudantes acordam cedo paramais um dia

, ,.

de trabalho e são prejudicados.
Pediu ao ExecutivoMunicipal a colocação

.

de ônibus de J 5 em 15 minutos, entre às 22 .

e 23hs.30 minutos, para todas às regiões da
cidade .

.

Homenagem ao

Padre Lino
. A ComissãodeJustiça e a Corsissêo de
Urbanismo, deram pareceres favcráveis a
denominação de uma rua. em horl't�.�" "'gC'm
� Padre Lino Satler.

O projeto é de autoria do Vereador

.

Francisco de Assis, que pretende
homenagear oPadreLino,da I�jaCatólica
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro,.onde
é vigário há 28· anos, Os Vereadores João
deOliveira Rosa e \Valdemar Sctnrlz Júnior;
foram os relatores das comissões.
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Av. Cor. Procópio Gomes, 506
Fones: 422-q_447/422-8�89

SINDICATO DOS TRABALHADORES
': ,EM TRANSPORTE RODOVIARO DE

JOINVILLE

Restaufante e

'. Pizzaria
.....

....
...

. lBíiJ§(ilI]GJ(!J
,

'

..
* CfJralos 9l.81J GarfQ

"
* erro/os do?lar
* CfJ/zzas C])oriada.$
* Cardápio 9niemaclonal

.

* CP/s/a pal'tlJ 9Jança
* 9r/ús'�a ao 1J/vo

Rua Amóndio cabral· 760
.

Tel.: 448-1023

, MEISTEIt
. f!LETRODOMtsTICOS LTDA.

", MEISTER
MOLDES E MATRIZES LTDA.

.

A. MEISTER S.A.•.
'

.:

METAL6RÁFlCA,

P.tISSA6EIRlA
,

GIDION: 43...2111
TRAtlSTUSA:.435..3666

TRANSPORTANDO O'
PROGRESSO COM

SEGURANÇA

A Noite de Joinville Mudou••• ·

AGORA

AQU.AR1U.� �A�
* ohows êspe/tJcúlares
* WúsíClJ ao CZJívo
* 9lmbíenle Conforláoel
* ês/tJcíonlJmenlo 9Y!urtJdo
* CVígílâncítJ e. oegurtJnçlJ

Venha Conhecer a Melhor Casa Noturna.
. �

'.

Segunda ..feira ã Sábado � A partir das 21 Horas,
Rua Sualra, No.: 11190 - Aventureiro
Telefone: 974.·20�2

RuaXVdeNovembro, 4190
TeJ.: (047) 433-4532

IJIJj[jJ[fj[JOflliOOfjJ
. FORTUNATO LTDA.

Há anos participando
,

d&progresso de
.

•
'

. ?o;nville

* Impressos em Off-Set
lif Cartões

.

* BIIDcos e Notas: Fiscais
* Jornais Empresariais
� Panfletos

COMERCIÁRIOS :

Participe das Atividades .'

Sindicais'
Sindicato Forte

. Categoria Forte

TemosAtendimento:
""""CO
�ontoI6g;co
lialdo de Beleza
Recreatl"a '

Ás.�essor;a <]urldlctJ

Com.seu Apoio faremOl rIII:llb�.
OPINE: 433-9333"• J 't

, .!

, Sindicato dos
Comerciários
de Joinville

M-rM-

,
Ga.usal\clo 80& Impr8ssio

.Rua:7' de Setembro - Ceutro
....._---.--------_. ..,..,._.,_

Boa Dona Franéisea - 1I8S
J!One: 433-8275
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Ooverno de JoinvilleemAçéo
Arquivo tenta identificar retratos

desconhecidos.
Fotos individuais e de famílias tiradas
em Joinville no final do século passado
e início deste" formando um rico
histórico de famílias que habitaram a

região, repousam no Arquivo. Histórico
de Joinville sem identificação.

' f

Cem o objetivo, de identificar essas'
.

pessoas e famílias, o. arquive está
desenvolvendo o. Projete Reconhecer
Nossas Fotos. São retratos de homens,
mulheres, crianças, individuais ou em

grupo, que foram doadas ao Arquivo
Histórico sem identificação.
Duzentas já foram higienizadas e

acondicionadas em. embalagens
próprias para preservação dos registros,

.

porém continuam sem identificação.
Além de deixar as fotos à disposição.
de público. em geral para possível
reconhecimento de ancestrais, o.

Intercâmbio com Alemães

especializa o trabalho em

Joinville
A Prefeitura de Joinvílle convida empresas

interessadas em especializar seus funcionários para
.

conhecerem o programa "Mestres Alemães

Aposentados". A iniciativa consiste na ...inda de
mestres alemães aposentados para Joinville. O

objetivo é dar aos âmcioeários.a partir de palestras
e cursos, maior formação e o aperfeiçoamento
profissional, através de experiência dos mestres e

da tecnologia já usada na Alemanha,
De acordo com a Secretaria de Desenvolvimento

e Integração Regional a intença é trazer soluções
que já se mostraram eficientes na Alemanha. e que
devidamente adaptadas, podem surtir efeitos
positivos no Brasil, ampliando os conhecimentos

,

técnicosdos profissionais e sanando as dificuldades

pelas quais as empressas joinvilenses .estejam
passando, especialmente IlQ que diz respei to a

problemas com novas tecnologias.
'

São técnicos aposentados escolh idos pelos
. coordenadores do programa de acordo com as

necessidades da empresa. Esse programa foi
desenvolvido pela Secretaria de
Desenvolvimento e Integração-Regional através

.

da sua represeetacão deassuntos internacionais .. '

Empresas interessadas devem entrar em contato

com a Secretaria pelo Telefone: 431�3233_ '

Arquivo Histórico passará a publicar
'.

grupos de fotos no Jornal, do
.

Município. Outra proposta é fazer

exposições em locais de grande
circulação de pessoas.

.

Técnicos do arquivo acreditam que
muitas dessas pessoas moraram alguns
anos em Joinville e mudaram-se para
outras cidades, daí a dificuldade de

indetificação. Outras, porém, por
razões diversas, perderam o contate

com familiares e suas fotos

simplesmente sem identificação.
"Para nós, idependente de quem fo

ram as pessoas retratadas, trata-se de
um importante registro histórico, por
isso. estames nos esforçando para
identificar essas fetos", explica' o
coordenador de Patrimônio, Afonso
Irnhef.

-- __ .__h. __ o __ __ •

Prefeitura lança Manual de
Padronização 'de Calçadas
A Prefenura, através do IPPUJ e da Conurb,
concluiu recentemente o projeto de

padronização de calçadas. O manual

especifica com detalhes a execução e o

preparo das calçadas na cidade.
.

Conforme o manual, Joinville passa a ter.

um padrão oficial de passeios com lajotas de
concreto quadradas frisadas, medindo, 45cm .

x 45cm com 3,5crtl de espessura,.
O desenho das calçadas são formados por

semi círculos quadriculados na cor cinza

(concreto). O novo modelo pode ser visto na

ca Içada do Centreventos, onde foi utilizado

pela primeira vez. O manual de padronização
define um padrão tanto para execução,

.

arremates, caimento, reformas e consertos.

Quem estiver interessado em utilizar o novo

padrão de lajotas para calçadas deve ligar
para a Conurb (Companhia de
Desenvolvimento e Urbanização de

.

Joinville), através do. Telefone: 431-3427 e

requisitar os' locais onde podem ser.

compradas as lajotas.

Prefeituraquer reforçar
segurança em.locais de

grande público' .'

Os tocais destinados à promoção ou

exibição de espetáculos deverão manter, em
quadro especial. e com destaque que

possibilite visão nítida à distância, a

indicação detalhada das condições de

segurança como: saídas sinalizadas,
equipamentos de .combate a incêndio,-.
iluminação de- emergência e saída de

emergência.
.

As orientações constam da Lei

Complementar Número 63, assinada pelo
Prefeito Luiz Henrique da Silveira, e

publicada no Jornal doMunicípio da semana

passada. Os estabelecimentos q ue não
estiverem de acordo com o estabelecido na

lei complementar terão até 1:) de fevereiro
para se adequarem à legislação. .

Os estabelecimentos destinados a

espetáculos programados deverão também
demonstrar, através de representação ao vivo '

ou audiovisual, a localização. dos

. equipamentos de segurança e·a maneira de
.

utilização dos mesmos, com-procedimento
semelhante aos adotados em aeronaves. A
Prefeitura pretende com ,esta noval ei

-g-;a�ti� maior segurança ao público que
, prestigia shows e espetáculos em 'Joinville.

.r

Bebidas Alcoólicas
A Prefeitura de-Joinville também publicou
no Jornal doMunicípíoleiquedíspõe-sobre

, a obrigatoriedade dos bares e restaurantes

exporem aviso sobre o limite do consumo
de bebidas alcoólicas, conforme -o Código
Brasileiro de Trânsito. Os estabelecimentos
deverão expor aviso com os seguintes
dizeres: "Sé for dirigir, não beba ou beba
moderadamente. Alertamos que o limite de

. consumo permitido no.Código deBrasileiro
"de Trânsito (Lei Número 9.Sa3/97) para.

aqueles que estiverem conduzindo v�c'Uros
'de

.

deci ;-I á1
.

�. .

.< ' e se!s eClgrama5 .;"e . cpvi. p.'JT ..�tro ae

sangue, o correspondente a:

a- um copo e meio de b'ebida fermeüt2lda
(cerveja, vinho, etc), b-uma desedebebí-

.

da destilada (uísque, ca·cha.y,,& e v-odca,
etc).

'Ir Assessoria de Comunicação Social GoverM deJoínvílle
horne page: www.netvilfe.�com.bfl-pmjnews-
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